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Aos sete dias do mês de fevereiro de 2023, reuniram-se na sede da Subprefeitura de 
Pirituba/Jaraguá, os conselheiros empossados nos cargos de Conselheiros Titulares e Suplentes 
abaixo relacionados: 
NATASHA CERETTI MARIA   TITULAR 
SÉRGIO ALEXANDRE LEMOS MORBIN TITULAR 
SUÊRDA AP. DOS SANTOS MACEDO TITULAR 
Estavam também presentes os representantes da Subprefeitura de Pirituba/Jaraguá e demais 
secretarias: 
ALEX SANDER NOGUEIRA   GOV. LOCAL – SUB-PJ - COORD. TITULAR 
AYRTON LEONARDO DINIZ DA SILVA SMS-PAVS 
BRUNA CAROLINA M. DAL FABBRO SMADS – CONS. TITULAR 
FABIO DE NOVAES SANTOS  SUP.ESPORTES - SUB-PJ – COORD. SUPLENTE 
REGINALDO PRADO   SABESP 
TIAGO LEZO     SVMA – CONS. SUPLENTE 
VIVIAN CERETTI MARIA   MUNÍCIPE 
YASMIN MAYARA DE O. GARCIA  SMS-PAVS 
Abertos os trabalhos, o sr. Alex Sander Nogueira, Coordenador Titular do CADES PJ, deu boas-
vindas aos conselheiros, registrou a presença de todos e fez a leitura da ata anterior. Após as 
apresentações, entrou-se nas demandas do dia, a saber: O sr. Alex informou que foi realizada uma 
vistoria no terreno da Travessa Nagib Barakat. Trata-se de uma área particular e tanto a ENEL 
quanto o dono já foram notificados. Sobre a limpeza de bueiros na Rua Saloá, a Subprefeitura está 
aguardando a estiagem das chuvas para a realização do serviço. A resolução definitiva para as 
enchentes no local seria a construção de novas galerias de água pluviais. A sra. Yasmin relatou que 
muitos moradores dessa região estão sofrendo com as enchentes. A sra. Bruna orientou que a 
população acione a Supervisão de Assistência Social através da Defesa Civil em casos de 
enchentes. O sr. Alex sugeriu a participação de um representante da Defesa Civil nas reuniões do 
CADES PJ. O sr. Tiago solicitou o corte de mato no entorno do Parque Pinheirinho D’água.  A sra. 
Natasha retomou o assunto sobre possibilidade das reuniões do CADES serem híbridas, assim 
poderemos ampliar a participação de munícipes e palestrantes e também dar início a um programa 
de conscientização ambiental com a população. O sr. Alex concordou com essa forma de reunião e 
complementou dizendo que outras secretarias da prefeitura também poderão participar das reuniões 
nesse novo formato. A sra. Natasha se propôs a convidar um palestrante para falar sobre  
recuperação de nascentes na nossa região. O sr. Alex solicitou um levantamento das praças que 
possuem nascentes e também enfatizou a importância da participação do responsável pelo 
Programa Praça Viva nas reuniões do CADES, bem como o responsável pelo setor de 
Comunicação. Em deliberação com os conselheiros presentes, o Sr. Alex propôs que todas as 
demandas levantadas nas reuniões do CADES PJ sejam encaminhadas aos seus competentes 
através de ofícios. O sr. Alex informou que os projetos do CADES PJ estão parados, pois a 
Subprefeitura Pirituba/ Jaraguá está trabalhando com subprefeito designado. Também sugeriu  
buscarmos parcerias financeiras com os shoppings da região para subsidiar os projetos do CADES 
PJ. A sra. Suerda solicitou a colaboração do CADES PJ para fortalecer a horta da Aldeia Jaraguá. 
Também propôs um projeto de horta pedagógica na ETEC Jaraguá  e uma parceria com o Parque 
Pinheirinho D’água para desenvolver programas de educação ambiental com a população do 
entorno. O sr. Alex informou que o prédio irregular construído na Rua Capitão Oliveira Carvalho foi 
demolido e no local será construído uma praça. Informes: Estão abertas as inscrições para 
conselheiro gestor dos parques municipais. Em relação à eleição dos CADES Regionais, Pirituba 
possui 5 inscritos, sendo 2 mulheres e 3 homens e a eleição para preencher as vagas 
remanescentes será do dia 06 ao dia 12 de março de 2023. Sem mais a ser tratado, o Coordenador 
Titular Alex Sander Nogueira encerrou a reunião e designou a mim, Tatiane Aparecida Vicente para 
redigir a presente ata. 


